

27 DE MAYO DE 2023.

DIPUTADO ISIDRO OVANDO MEDINA, DEL PARTIDO MORENA.

A FAVOR DEL DICTAMEN RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA RESPETUOSAMENTE A LA SECRETARÍA DEL MEDIO AMBIENTE E HISTORIA NATURAL Y AL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TONALÁ, CHIAPAS, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS RESPECTIVAS COMPETENCIAS ATIENDAN Y SOLUCIONEN EL PROBLEMA DE LA FALTA DE TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES EN LA BAHÍA DE PAREDÓN, CHIAPAS CON EL OBJETO DE MITIGAR LA CONTAMINACIÓN AL AGUA Y AL MEDIO AMBIENTE.

Con su permiso presidenta, pedirles estimados compañeros de la asamblea que votemos a favor de este dictamen que presentan las Comisiones Unidas de Ecología y de Recursos Hidráulicos. Aunque también tener en cuenta y hacer desde acá un reconocimiento al ayuntamiento de Tonalá, porque desde el 10 de febrero que la Diputada Floralma Gómez Santiz, con mucha responsabilidad y solidaridad con los habitantes del poblado y la pesquería Paredón, los aguerridos compañeros de Paredón, a quienes desde acá les mando un saludo. Ya pasaron dos meses y medio, y por los trámites legislativos que tuvo que pasar el exhorto, pues llevo mucho tiempo, pero el presidente municipal y nuestro Gobierno del Estado, no han estado omisos y han estado atendiendo el problema, de manera que la Planta de Tratamiento de Aguas de Tonalá, en donde se tratan las aguas residuales de la cabecera municipal y que llegan a destino final en paredón ya se están tratando. El Ayuntamiento de Tonalá compró un generador eléctrico, porque ese era el problema porque no funcionaba, por la falta de una buena línea y un buen suministro de la energía eléctrica que tiene que tiene muchos picos de voltaje en esa zona, pero ya compraron el generador eléctrico móvil, portátil, no es una solución definitiva, pero ya están trabajando, no está solo el Gobierno de Tonalá, el Gobierno del Estado le ha estado apoyando y nosotros desde

aquí le decimos al Gobierno Municipal de Tonalá que estamos solidarios y que quizás, si así lo permiten las finanzas en los ejercicios fiscales del futuro podamos apoyar a este gran pueblo hermano de Tonalá. Es cuanto diputada presidenta.